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L» milioni al divieto di tenore la festa dell'Unità 
-- Ir .». ' . '» . r, 

Risponde la geiite 
alle discriminazioni 
della De lucchése 

• " ' . ' • ; •••! < - •• -•-.• . ' V i ; ; : 
» ; .'£.'-;..> i „ ; - . -ì Tt'.JSJ J >.v> 

Nlanifeiti di protesta - Nel quartiere dell'anfiteatro *i firma per 
una petizione - Un documento della segreteria regionale del PCI 

I . 

.* LUCCA — I piuri della cit
ata sono pieni, dei manifesti 
della «yesta 'proibita», i 
comunisti lucchesi sono ai 
lavoro per organizzare una 
risposta di grande portata 
che si articolerà da qui a 
lettembre, e che ha come 
primo momento la manif e-
Btàaiohe tìl protesta di sa
bato prossimo. «E' convin
zione-dei cittadini del quar
tiere : dell'Anfiteatro che in 
una', città come Lucca sia 
estremamente carente l'at-

v ̂ ivjtà. culturale e ricreativa !di massaV che faccia vivere 
lealmente lat città e la ren
da più vicina e più vivibile 
per tutti i cittadini. Del re
tto,' questo è un problema 
che viene positivamente af
frontato nelle altre città 
della Toscana con iniziative 
pubbliche - e private pro
grammate e incentivate dal
le varie amministrazioni co
munali. Purtroppo a Lucca 
non solo non esiste questo 
Impegno da ~ parte dell'am
ministrazione comunale, ma 
addirittura si. vieta l'inizia
tiva ' che autonomamente 
una organizzazione politica 
intendeva prendere»., -- .-.-

Queste espressioni '.della 
petizione popolare che' stari
no sottoscrivendo gli abi
tanti del quartiere dell'Anfi
teatro, per chiedere che la-
giunta revochi immediata-

. mente il divieto allo svolgi: 
mento della festa de l'Uni
tà, centrano il cuòre del 
problema ed evidenziano le 
gravi • responsabilità della 
DC e del PRI e PSDI che 
costituiscono - la v giunta 

. uscente. pj-'fi'^i **:.}?«•;.si-*-**-. 
Dell'assurdo ° divieto - del

l'amministrazione comunale, 
e di come i comunisti stan
no rispondendo in termini 
di mobilitazione, di inizia
tiva e di proposte culturali, 
e ricreative alla città, par
liamo con i compagni della 
segreteria del comitato co
munale. --: 

«Si tratta di una discri
minazione che intende col
pire le fòrze politiche — di
ce Paolo Giurlani — e so
prattutto i partiti di sini
stra che sono stati gli uni
ci in questi anni a promuo
vere iniziative politiche e 
culturali in città. :-.-*----- --

Ma il divieto non colpisce 
certo solo noi, è l'intera cit

tà ohe si vorrebbe privare 
- di un momento importante 
,; di discussióne e di svago ». 

«E infatti — aggiunge il 
compagno Magnani — non 
ci sono solo le reazioni e 
prese di posizione sdegnata 
del nostro partito; ma la 
gente, i cittadini di Lucca 
sono sorpresi ' e vorrebbero 
sapere perché-l'amministra-

: zione ha assunto questa de-
•:veislone repressiva. La peti

zione popolare dei cittadini 
dell'Anfiteatro è la • reazio
ne più pronta, ma penso 

; che = questa proposta * si 
, estenderà anche in altre zo

ne, perché il problema del
la agibilità degli spazi pub
blici è generale in tutta la 

, città». -. ; '•;""•- * ' 
Per quello ohe ne sap: 

.-' piamo, infatti, la proibizio-
; rie della giunta non riguar-
.• da solo Piazza Anfiteatro, 

ma sì vuol far passare. la 
idea che la città, tutta la 
città, non può essere teatro 
di manifestazioni polltlco-
culturali articolate, in più 

. giornate..-,.. .. . . ~ ? 
« Certo — risponde il 

compagno Manconi — ed è 
proprio per questo che in-

\ tèndiamo partire dal divie-
y to di oggi per • ridiscutere • 

con la gente e le forze poli-. 
. -tiene, sino ad arrivare ad 

"una regolamentazione '- de
mocratica, il problema gene-

; f ralé dell'utilizzo degli spazi 
. pubblici in una città che oc-
i corre far vivere, e che -ha 

bisogno di una politica cul
turale aperta all'esigenza di 
tutti i cittadini». ' 

: f : Come hanno reagito le al-
ù tre fòrze politiche, ci sono 

; state prese • di posizione o 
disponibilità ad iniziative 
unitàrie? «Abbiamo avuto . 

• contatti con il partito socia-.' 
lista • — risponde • Giurlani " 

. — e vi è la.disponibilità ad 
• elaborare uria iniziativa uni- ' 

tarla sull'uso degli spazi 
. pubblici 'dà ^presentare • in; 
" consìglio' comunale. 

E' giunta intanto una no-
- ta di solidarietà da parte 
• del PdUP MLS ed esprimia

mo la convinzione che an-
. che da parte di altre forze 

politiche ci si muòverà que
sto senso e che il tessuto 
democratico della città, e le 
associazioni culturali - •- ri
sponderanno al gesto pro
vocatorio . della giuntai». 

«Ma soprattutto la nostra 
battaglia — aggiunge Ber-

. tolucci — 6l svolgerà tra la 
gente con una serie di Ini
ziative da qui a settèmbre 
che diano anche il 6egno 
di un modo nuovo di vivere 
la città. La partita, quindi 
non è chiusa ». >.,> y. 

Intanto sabato prossimo, 
in Piazza dell'Anfiteatro (o 
vorranno proibirla anche 
per questo?) si terrà una 
forte manifestazione di ri
sposta alla discriminazione. 

«In ogni caso — e qui 1 
compagni - della segreteria 
interpretano la ' volontà e 
lo slancio di tutto il partito 
— la festa dei comunisti 
lucchesi ci sarà ed avrà quel 
carattere nuovo di inseri
mento nel cuore della città 
che sì, vorrebbe invece im
pedire. 

Anche la segreteria regio
nale del PCI ha emesso un 
comunicato in cui si dice 
che il divieto della giunta 
comunale lucchese. « E* una 
discriminazione - intollerabi
le, e a cui certamente non 
servono da spiegazione le 

,. pretestuose motivazioni ad
dotte dalla Giùnta munici
pale, diretta a colpire in pri
mo luogo il PCI e le forze 

v di sinistra, ma lesiva anche 
del diritto dei cittadini a, 
soddisfare, in un rapporto 
nuovo con la città, che ne 
valorizzi le risorse ambien
tali, la propria domanda di 
cultura, di divertimento, di 

; informazione. ?...- -, , y . 
Il PCI anche in Toscana 

iSi è sempre impegnato ad 
• estendere le occasioni di vi-
; ta 'democratica, le possibi
lità di partecipazione e di 
incontro tra la gente qua
li ' condizioni ' per una cre
scita civile e politica della 

; SOCietà. ̂ -c;:.V. ":.;,-; 
Tanto più pericoloso prose

gue il r comunicato risulta ; 
perciò essere il tentativo del
la DC lucchese di ostacola-

1 re le iniziative politiche e '•' 
culturali degli altri partiti. 

La segreteria del Comita
to Regionale toscano del . 
PCI esprime la propria so
lidarietà ad compagni di 
Lucca e la propria compie
tà adesione alle iniziative 
che essi intenderanno pren
dere ». 

[nati a 
oltre 200 appartamenti 

Ì.VTV51- i •- v ; ' -

LIVORNO — E' stato inaugurato venerdì il nuovo insedia
mento edilizio nel quartiere La Rosa delle cooperative Coo
per Livorno e ATAM 2. v :" -•-'• 'vr-' i•'•'••;;;'-v^"0. .•; >;;y-.:---

Conia consegna degli ultimi alloggi realizzati sono saliti 
a oltre 200 gli appartamenti costruiti nel quartiere dalle due 
cooperative. ' yv '••••.-.•. • •-.-.>=>*.,•* ".-.„.-. ;-..*-»-̂ -/••,-:««„ 

E' questa la risposta/ in termini concreti e altamente po
sitivi, che il movimento cooperativo, anche a Livorno, sta dan
do per risolvere il grave problema della casa. Un problema 
drammatico e attualissimo, come ha ricordato l'assessore co
munale alla casa Adriano Sois, intervenuto alla cerimonia 
di inaugurazione insieme al presidente dell'associazione na
zionale delle cooperative di abitazione Eligio Lucchi e il pre
sidente della Lega nazionale delle cooperative e mutue One-
Ho Prandini. . 

.-.'•-. A i ; . : • •;-'.-• '; .: - •." -- -..- ' ••'-

L'azienda dei trasporti si avvia ad un continuo rinnovamento 

: ecco Pia 
il bilancio dell'ACIT di Livorno 

Ma i dirigenti sottolineano anche difficoltà e limiti ""— Restano invariate le 
tariffe, ma il servizio migliora con l'introduzione del biglietto a terra 

In questi ' ultimi tempi la 
azienda consortile di traspor
ti . ACIT è stata frequente
mente oggetto. di interesse 

Per dare il senso della tra
sformazione registrata con la 
entrata in funzione della 
azienda, delle difficoltà incon
trate e per Illustrare le pro
spettive del servizio urbano 
di Livorno, i dirigenti del
l'AC IT hanno tenuto ieri una 
conferenza stampa. - - .; ŝ  
* Con tutta franchezza 'il 

presidente v dell'azienda, Car
pacci, ha premesso che' alcu
ni limiti, nel funzionamento 
del servizio, si sono incontra
ti: «Anche se. è bene preci-

• sare, l'impegno del dirigenti 
si è mantenuto costante ed 
omogeneo'su tutto il territo
rio servito che è vastissimo 
(relativo a 6 .centri urbani 
delle province di Pisa e Li
vorno). In nessuna zona — ha 
voluto sottolineare Carpacci 

— è stata penalizzata o servi
ta megliol ». - ' e , 

Dall'inizio dell'anno, l'azien
da ha provveduto al rinnovo 
di tutto il parco macchine, 
con l'immissione di 34 nuove 
vetture (15 delle quali sono 
entrate irt fUrizlorte da pochi 
giorni) che sono costate com
plessivamente 3 miliardi. In 
questo stesso periodo sono 
stati,assunti 100 giovani, che 
solo in piccola parte sono sta
ti utilizzati per far fronte ai 

• pensionamenti. - .. •-- • -— 
• ' Per quanto riguarda l'or-
' ganizzazlohe •* dei - servizi, là 
' azienda ha -provveduto ad 
estendere il numero delle li
nee,. ' ' 

Ma la novità più consistente 
del servizio Interessa il gra
duale processo dì ammoder
namento che ha permesso di 
eliminare alcune spese di ge
stione per favorire gli inve
stimenti e rispondere meglio 
alle esigenze della collettività 

che, tra l'altro non è stata 
gravata da aumenti del costo 
del biglietto, che resta di 100 

: lire, f--,-,, •.,..- - < ' > :: •.. 
Questo processo — illustrato 

ieri dai tecnici ingegner Pa-
cinl e Taddei —- ha già supe
rato la prima fase: quella del» 
l'agente unico, j Su tutte le 
vetture, infatti, è stato «eli
minato » il « bigliettaio » so
stituito da macchinette emet
titrici (che cioè vendono il 
biglietto) ed obliteratrici (che 

' lo annullano). Adesso, sem
pre seguendo la logica di con-

; tenimento dei costi di gestlò-
rie, è In atto.una fase nuova 
di • trasforrnazione che per
metterà di eliminare anche le 
macchinette emettitrici per 
sostituirle con la vendita a 
terra del biglietto. ..--<•-• 

L'operazione permetterà di 
risparmiare 34 milioni per 
ognuna di queste macchinet-

> te, che oltretutto prevedono 

costi onerosi ; di > manteni
mento. > . 

Gli Investimenti saranno 
destinati quasi totalmente al
l'acquisto di mezzi nuovi: è 
previsto infatti - l'arrivo, en
tro l'80, • di 86 veicoli nuovi. 
di .12 metri; e di concezione 
modernissima (minore rumo
rosità, piano ribassato per ac
cessi più agevoli ecc.) il cui 
costo si aggira sugli 84 milio
ni. L'ingegner Balestrinì ha 
illustrato i criteri di-destina
zione riservati alle ultime 15 . 
vetture messe in circolazione. 

Il presidente Cosimo Boha-
giusa, presidente del consor
zio ACIT. ha sottolineato due 
dati: la quantità degli inve-
.stlmenti previsti per l'80 (13 
miliardi) e il fatto che 
l'ACIT è una delle poche 
aziende di' trasporto italiane 
che ha i ntrodotto l'agen
te . unico 

St. f 

Sempre più difficili i rapporti con la Deputazione della banca 

Al «Monte » non c'è udienza per i sindacati 
L'istituto di credito continua a vivere in maniera isolata e chiusa nei confronti delle forze sociali e delle istitu
zioni - L'accordo di tre anni fa non è stato mai praticato - Quali sono le rivendicazioni chieste dai lavoratori 

i SIENA — Prima, di tutto u-, 
! n'affermazioné: ••• « Cerchiamo 
un interlocutore valido con 

^cui discutere»; poi una lunga 
! sequenza di problemi che da 
j tempo sono sul tappeto e che 

- •• vanno dalla cosiddetta « terza :.;fase» della normativa azien
dale, : all'accordo ìnapplicato 

' sulla politica del - credito à 
quello, ancora più recente, 
ma sempre inapplicato, su 
assunzioni e trasferimentL 

• -I sindacati del Monte del 
/Paschi (FTDAC, SIP, ÙÌB e 
Sapi) starino denunciando da 
tempo una situazione che al 
Monte dei Paschi si va fa
cendo sempre più difficile: in 
una conferenza stampa hanno 

i messo sul tappeto 1 problemi 

più importanti. Che sono sta
ti ribaditi anche attraverso 
una serie di manifesti con 
cui hanno tappezzato la città. 
. «Due anni e mezzo fa — 
afferma Bruno Valehtini, 
segretario provinciale della 
PIDAC — c'è stato l'insedia
mento della deputazione 
amministratrice in seguito al
l'accordo programmatico fra 
le forze polìtiche. In .que-
st'accòdo si faceva riferimen
to alla necessità che 's ì in
staurassero rappòrti corretti 
con le organizzazioni sindaca
li. Cosacche invece non si è 
affatto verificata». 

Quest'accòrdo — è stato 
detto in una bàttuta alla con
ferenza stampa dal sindaca

listi — è «come nuovo,'non 
è mai stato applicato». Va-
lentini afferma anche che c'è 
una profonda insoddisfazio
ne per la non attuazione degli 
impegni presi; la situazione 
del Monte appare quindi de
teriorata. La scelta della de
putazione amministratrice è 
quella dell'isolamento dei 
partiti, Enti locali, dalle for
ze vive della città. 
' 7) giudizio, come sì vede, è 
drastico e severo. ' 

Ma 1 rappresentanti di tut
te le sigle sindacali vogliono 
sottolineare 11 fatto che il lo
ro non è un semplice lamen
to, ma una reale informazio
ne sulla situazione attuale al 
Monte dei Paschi. ; ,u; 

« I h ; questo quadro ' — af
fermano ancora 1 sindacalisti 
— • la deputazione ammini
stratrice è latitante: si dà 
spazio alla tecnocrazia inter
na che tende a ridimensiona
re il ruolo di direzione poli
tica dell'istituto ». « I pro
blemi sono grossi — hanno 
ripetuto i rappresentanti sin
dacali quasi all'unisono — e 
si potranno ' risolvere solo se 
la deputazione esce dal sub 
isolamento. Da parte nostra 
siamo disponibili al dialogò». 

I temi al centro dell'agita
zione sonò quelli da tempo 
alla ribalta: la qualificazione 
del personale, la politica di 
programmazione dell'azienda. 
la gestione degli organici. Il 

Monte dei Paschi, hanno os
servato i sindacalisti, ha as
sunto dimensioni di livello 
nazionale ma certe cose, certi 
servizi non funzionano anco
ra bene come io, 15 anni fa e 
anche a costi elevatissimi. : 

' Secondo i sindacalisti il 
Monte dei Paschi è latitante 
soprattutto nel ruolo che l'i
stituto senese potrebbe avere 
ma non ha, nel territorio se
nese. «Un ruolo — afferma 
ancora Valentin! — che do
vrebbe essere promozionale 
ma che in gran parte non lo 
è affatto. La percentuale del 
reimpiego, per esempio, è 
bassa rispetto ad altre ban
che, anche nelle zone dove è 
presente la sua funzione è 

comprimaria: : rastrella solo 
denaro». • ; { - • - ; ; : • - £ • • ' : 

^Jn esempio chiaro della 
poca funzionalità dell'istituto 
senese — a<v»<mdo i sindacati 

irr-. è il centro elettronico. 
Già da una ricérca compiu-

.ta dalla medicina del lavoro 
si capiva che al centro esi
stevano grossi problemi. Ma 
il lavoro della medicina pre
ventiva non è andato avanti 
anche perché non è stato 
permesso ai medici di conti
nuare le proprie ricerche.-A 
conclusione della loro confe
renza stampa i ' sindacati 
hanno annunciato altre azioni 
di lotta ••-::;.-.]•'; — 

Nell'ambito del festival dell'Unità: livornese 

r#r"V-
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nei 
in gara ingozzi » 

Si disputeranno due prove dedicate 
a Ilio Barondini e Mario Freddani 

: v y ' ;y _ .; \Wi^:i;zo:.ti 
LIVORNO — Dopo la gara in 
mare aperto' r dly domenica 
scorsa e la vittoria del' pa-

; lio marinaro ; da " parte ; del 
rione Borgo Cappuccini, gli 
armi livornesi si trasferisco
no ora lungo i fossi medicei. 

'- Sabato 19 luglio alle 17, nel 
quadro delle iniziative del 
festival cittadino dell'Unità, 
verranno disputate la tredi
cesima edizione della Cop
pa Ilio Barontini, gara re-
miera per «gozzi» a 10 remi-
intitolata all'operalo comuni
sta figura esemplare della re
sistenza e la terza coppa per 
gozzette a 4 remi, intitolata 
quest'anno a Mario Fraddan-
m, ' militante comunista re
centemente scomparso, che 
fu tra i primi sostenitori e 
erganizsatori della gara.- Le 
gare, si svolgeranno sii un 
percorso di 3 mila metri cir
ca lungo i fossi medicei. Par
tenza e arrivo sono fissati 

nei pressi della:sezione nau
tica San Marra-Pontino, su
gli scali delle Cantine. -. vy 

Vr Venerdì 18 luglio alle 21, 
dopo il sorteggio che sarà . 
effettuato nei locali della se
zione del PCI San Marco ,4 
Pontino in via Garibaldi 60, v 

. sarà reso nolo l'ordine di 

.partenza deUa gara, r < \ 
; Gli 'armi, infatti, partono 

a distanza di alcuni minuti 
l'uno dall'altro, e il crono
metro designa l'armo cam
pione. La manifestazione è 
organizzata dalla sezione del 
PCI San Marco Pontino in 
collaborazióne • con tutte le. 
sezioni nautiche che hanno 
partecipato al palio marinaro 
e con la consulenza tecnica 
del comitato provinciale del-
1TJISP, si concluderà il 27 
lùglio alle 21, presso la gran
de arena del festival dell' 
Unità '; alla rotonda di Ar-' 
denza '- con la premiazione 
dei vincttorL - ^ v- — Il pati* 

Torneo di tennis al Lido di Camaiore 

i< » 

Favorita la coppia Antognoni-Boninse-
gna - Si giocherà sui campi dell'Ariston 

- Da oggi a l 17. luglio sui 
campi di tennis "del Lido di 
Camaiore e di Torre del 
Lago (campo deidottor Di-
ni) i più popolari calciatori 
che si trovano : in Versflia 
per trascorrere le vacanze 
parteciperanno alla terza 
edizione del Trofeo « Il 
Timone > • -

B torneo inizierà alle 12: 
sol campo dell'Hotel Ari
ston al l i d o di Camaiore 
sarà giocata la prima par
tita. I grossi calibri cioè i 
favoriti scenderanno in 
campo nel primo pome
riggio. ' 
- Alla manif estazione che 

sicuramente richiamerà i 
numerosi tifosi che s i tro
vano in Versilia, vi parte
cipano Antognoni, Bonin-
segna (che sono stati ac
coppiati e sono i favoriti 

dej torneo), Tardelli, 
Frazzo, Albertosi, Pacchet
ti, Merlo, Roggi, Mascetti, 
•tanto per citare i più noti 
e saranno impegnati anche 
numerósi personaggi dei 
móndo dèlio sport, dell'ar-

: té e della musica oltre che 
l'ex C.T. Ferruccio Vaica-
reggi che in coppia con; 
Sforzi si assicurò la secon
da edizione . de < U t Ti
mone >. r' >'-y-? 

Questo u y programma: 
Campo Hotel Ariston. Ore 
12: Alberi-Nuzzo e. Vascel-
lartVasceUari; ore 15: Boi* 
gi-Moretti e. MicareUl-Ma-
cetti; Tardelli-Vietlna con
tro Antognoni-Bòninsegna. 
Campo Torre dei Lago. Ore 
16: MerlO-FacchetticLiga-
Cuminettt; are 17: Valca-
reggi-Sforzi e. Baldi Dal-
duzzt ••" 

rr - t' r t_ 

A Portoferroio il gruppo Giugno 80 ho messo in sceoo «Alfredino 
• • ~ • * : • . - . ' 

Ci sono 
àlP 

ragazzi, e cantano 
il folk dell'isola 

PORTOFERRAIO — Alla Lin
guetta canta Caterina Buéno 
e in prima fila ad assistere 
allo spettacolo ci sono i ra-

' gozzi del gruppo <Giugno 80*: 
anche loro sono saliti sullo 

: stesso palco e sempre per 
< cantare canzoni popolari. 

Mettono in scena *Alfredino*. 
Le uscite sono state sottoli-

'• mente da un buon successo, 
' teatro completo, pubblico as-
- sai divertito. I ragazzi del 

gruppo « Giugno 80* o gli 
«Al/redint» come li ha ormai 
ribattezzati la gente, sono 
ragazzi seri che hanno deciso 

• di occupare uno buona parte 
, del loro tempo libero, di sa-
'•• criticare qualche ora di san-

no per stare insieme in ma-
| niera diversa. ' 

Vengono da tutti i paesi 
.. deU'isoia d'Elba e abituai 
• mente ti occupano di cose 

««sui differenti: Carlo Portisi 

5 r poi smrebbe Gkfae Cel

li, si gratta i riccioli fra una 
prova e l'altra della maturità, 

{mentre Serenella : fa- l'assi
stente sociale, : Francesco 
strappa i biglietti sul pull
man. Roberto Fois distri
buisce gelati. Luisa e Maria 
smaltiscono te fatiche scola
stiche provando per la cente
sima volta «La bella peUìc-
ciotta »; sono più fortunate di 
Monica ed Angelo che fanno 
la stagione. 

Impossibile comunque ci
tarli tutti, sono 25 anzi 23 
visto che la compagnia ha 
dato il proprio contributo al
la patria perdendo momenta
neamente Giovanni ed Ales
sandro, militarsóldati. L'ulti
ma prova, è servita a spartire 
i pezzi che faceva Giovanni, 
c'è un po' di preoccupazione, 
Giovanni era uno dei punti 
di forza deUa compagnia. 

L'operazione, diretta da 
Sergio Rossi, è anwmU» 
anattro moti e si é cencretiz-

zata nelle tre serate di «AI-
fredino». Si è pensato di dare 
un sonoro popolare alle im
magini dette altre due inizia
tive tendenti alla rilettura del 
passato elbano, quelle della 
rassegna dei documentari ci
nematografici e quelle della 
mostra fotografica. . 

Si è inventata la storia di 
^ s s nomo, spiritoso e un po' 
incline al vino, recuperando 
aneddoti e canzoni, attingen
do al materiale di ricerca 
etnografica di proprietà del
l'ARCI elbano, si sono inoltre 
condotte ricerche integrative 
e utilizzati anche brani la cui 
diffusione fra la gente dell'i
sola, l'uso se non la matrice, 
autorizzavano a definire po
polari. Il risultato di questo 
collage è uno spettacolo mu
sicale the M psoònos. Mi A-
fftastrato di 
farse 

fredino • e negli altri che 
stanno sutta scena. 

E" piaciuto, fl tentativo di 
recuperare una vena umori
stica popolare basata sull'uso 
dosato detta parolaccia d'ef
fetto, ma anche sul doppio 
senso arguto, un umorismo 
più di <testa» di quanto può 
ad una prima asolisi appari
re. Cerano dei limiti piutto
sto pesanti di tempo ma i 
ragazzi hanno, scruto inven
tare* direttamente sul palco. 

Forse U commento più si
gnificativo att'tAi-redino* spi
rito della gente che muore, 
viene resuscitato dai ricordi 
ed infine si rifiuta di morire 
di nuovo sul palco, è venuto 
da uno spettatore 3 ovale 
osservava che gli attori détto 
spettacolo non stavano affat
to recitando: «Questi — dteeoa 
— sono loro, sono proprio 
così». Ci da augurarsi che 
inventino e portine bt scena 

IMPORTANTE SOCIETÀ' 
DI PUBBLICITÀ' 

PER LIVORNO 

GIOVANI AMBOSESSI 
per vendita spazi pubblicitari su mezzi in pro
pria concessione Reali possibilità di camera. In
quadramento Enasarco. 

li: buona cultura, militesente, attitudi
ne ai rapporti umani, residenza Livorno. _ 

Scrivere referenziando a: 

Casetta 9-T - SPI UVORNO 

veggi 
TURISMO GIOVANE 

DOMA- Via 

NAPOIJ- via dal 

VHa, 13 •lek fiym.77.1i . i7l41.il 
- Tel n/eMMM 
Il - tal ttl/SUM ' 

*̂ # SOM B U I : n o 
• UN'ECCEZIONALE ^ DISCOTECA 
S. Miniato Basso (Pisa) Tel: 0571/43255 

Sabato ore 21 # Festivi pomeriggio e sera 

. J - • . • • ' * • * J - : . 

Tutte le sere danze " 
' • ' : ; ' " - ' - - , ' > :.-h-:^';;:"v 
Venerdì, sabato 
e domenica ore 23 
BALLO ÙSCIO 
con le migliori orchestre 

Stasera ore 22 
con SNOOPY 

Vài! 
^'ìzx& 

Roma 

^Tel. :495035ÌÌ.3-4^5 
Via dei Taurini, 19 

Hnformazioni 
i prenotazioni Sŷ  

e 

h 

UZZAMESEfFT) 
(«ii» eun 

TWNCIAVtUJ 

centralini elet
tronici, fantasmagoria di 
loci. Tastino, novità, diver
timento... è quanto ti offre 

IL CONCORDE 
scoprirete un modo nuovo 
per DIVERTIRVI 

PRESTITI 
RdudMl - C«nion« 5* stiptn-
efie • Mutui ipotecari I « I l 
Grado - Rnanzianwnti •Oiìm -
Sconto oortafoslìo 

D'AMICO Brokers 
RnmiMMttti • Leasing As-
licurtóooi • Consulenza ad as- : 
sistema assicurativa 

i • Via Rkaaoti, 7 t 
T*L aaaae 

FCarUHil 
LIVORNO 

fi 

labronica 
corse 
cavalli spa 

STASERA ORE 21 

CORSE DI GALOPPO 
per vivere il verde nello sport 

http://fiym.77.1i
http://i7l41.il

